
 

 
 

 

 

 

 
 

DARDANELLO: "LA TAV S'HA DA FARE" 
 

 
 
 
In merito al dibattito in corso sull’opera infrastrutturale Tav, il Presidente di Unioncamere 

Piemonte Ferruccio Dardanello ha commentato: 
 
 
 
 “Aprirsi ai mercati internazionali è l’unica strada che possiedono le nostre imprese per essere 
più competitive e performanti. Le istituzioni, in questo quadro economico, hanno il dovere di 
sostenere progetti infrastrutturali efficaci e moderni. La linea ad alta velocità Torino-Lione è 
fondamentale e potrà consentire alle nostre merci di essere protagoniste in tutta Europa. Da 
qui passa lo sviluppo dei nostri territori, da qui la crescita dell’occupazione: dobbiamo essere 
lungimiranti e pensare al futuro. Le scelte irresponsabili della politica non devono condizionare 
il benessere economico di una nazione: la Tav s’ha da fare”. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Torino, 31 luglio 2018 
 

 

 
Per ulteriori informazioni: 

Annalisa D’Errico - Responsabile Ufficio Comunicazione, 

Stampa e Redazione web Unioncamere Piemonte 

Tel. 011.5669270 - email: a.derrico@pie.camcom.it 

Twitter @Unioncamere_Pie 

 


